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１棟もない状況が我慢できない︕という強い気持ちに変化 
本音で相談したら道は開ける 記念すべき初購⼊成功 

 

 
⼊会前、本当に経済的⾃由は達成できるのか︖本当に破産とかしないのか︖と不
安でしたが、兄の紹介がきっかけで興味が湧き、⾃分で決めて⼊会しました。 
 
実際に物件を購⼊するまで、 
・借⾦が怖い 
・会の基準に⾒合うような物件が⾒つからない 
・⾒つかっても全く⼟地勘がない場所で購⼊していいのか分からない 
・RCはすごく修繕費がかかりそう 
 
という躊躇や障害がありました。 
 
しかし、 
・売却できる基準の利回りで購⼊すれば、間違ったと思えば 

売却すればいいと考えた 
・⾃分の強みを活かした買い方ができるのではないか 
・購⼊していない状況が我慢できない︕︕ 
 
という変化で購⼊に至りました。 
 
今回の物件は、信頼ある方からのご紹介、利回りを８%確保できる築浅物件と
いうことで購⼊を決意しました。 
 
実際に購⼊してみて、 
・購⼊後でも利回りは上げられる可能性がある 
・制限をかけていた部分が解き放たれる感じ 
・視界が広がり、⾃分の領域を広げられる感じがする 
 
という変化がありました。 
 
これから物件を購⼊される方々へ。購⼊したいと決めたら、購⼊できると思うの
で、大丈夫だと思います。「トレーナーや出会う人々に本音で相談していった
ら、道は開ける」と信じることが、はじまりだと思います。 
一緒に頑張っていきましょう。 
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■担当トレーナー︓畠野のコメント 
 
シュクさん、1棟目の購⼊おめでとうございます︕︕ 
購⼊してみての変化が素晴らしいです。 
 
やってみての気づきが⾃信となり、より軽やかに進んでいけそうですね。 
１棟目の経験が２棟目以降活きてくるので、より楽しく、楽になると思います。 
 
本音ベースで人とつながりながら、ぜひ楽しんでいきましょう。 
今後の活躍をお祈りしています。 
 

畠野 翔 
 


